



Inngau lädt zur Trachtler-Wallfahrt nach Schwarzlack ein

Beitrag

Liabe Trachtlerinnen und Trachtler des Bayerischen Inngau-Trachtenverbandes, ich darf Euch heuer wieder recht herzlich zur Gauwallfahrt nach Maria-Schwarzlack einladen.

Am 16. August 1998 wurde im Rahmen unserer Gauwallfahrt unsere Gaustandarte geweiht, als äußeres Zeichen für den Zusammenhalt im Gauverband und den Glauben seiner Mitglieder. Seit diesem Tag begleitet sie uns bei freudigen Ereignissen, wie dem Gaufest und sie gab so manchen von uns das letzte Geleit und verneigte sich am offenen Grab.

Seit 25 Jahren steht uns aber nicht nur unsere Standarte zur Seite. Mit unserem Paten dem Chiemgau-Alpenverband verbindet uns seitdem eine Freundschaft, wie man sie sich nur wünschen kann. Darum wollen wir diese Patenschaft, zum 25. Jubiläum erneuern und zusammen mit Euch, unseren Freunden aus dem Chiemgau und unserem Zelebranten dem Passauer Domkapitular Heribert Schauer aus Neuötting, einen feierlichen Gottesdienst mit Patenbandübergabe feiern. Wir treffen uns am 20. August, wie immer um 9⁰⁰ Uhr, in der Pienzenauerstraße, unterm Schlosswirt, in Brannenburg und ziehen gemeinsam zur Mutter Gottes auf die Schwarzlack.

Es lädt ein: Euer Gauvorstand – Pankraz Perfler, Bayerischer Inngau-Trachtenverband

Archiv-Fotos: Hötzelsperger – Wallfahrt 2017



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bayern
2. Brannenburg
3. Inngau-Trachtenverband
4. München-Oberbayern
5. Schwarzlack
6. Wallfahrt